
1. Zur Geschwindigkeitsreduzierung auf der Pleistalstraße - Beanstandung und
Aufhebung der Verkehrsanordnung durch den Rhein-Sieg-Kreis verlas Herr Gleß
folgende E-Mail des Fachbereichsleiters des FB 1, Herrn Müller, der nicht an der
Sitzung teilgenommen hat:

„Das Schreiben des Straßenverkehrsamts des Rhein-Sieg-Kreises vom 15.02.22
wurde Ihnen bereits am 23.02.22 zugeleitet. Die Verwaltung fügt hinzu, dass nun
- wenn überhaupt - die Möglichkeit bestünde, sich an die Bezirksregierung Köln
als Fachaufsichtsbehörde für das Straßenverkehrsamt des Rhein-Sieg-Kreises
zu wenden. Die Stadtverwaltung sieht hier jedoch kaum Aussicht auf Erfolg. Herr
Müller vom FB1 kann heute persönlich leider nicht teilnehmen. Bei Fragen
können sich die Fraktionen im Nachgang gerne an ihn wenden.“

2. Zur Richthofenstraße verlas Herr Gleß eine E-Mail des Bürgermeisters an die
Fraktionen vom 18.02.2022.

(1) Heute hat ein Spitzengespräch unter meiner Beteiligung mit der BImA
stattgefunden.
(2) Wir sind auf einem konstruktiven Weg.
(3) Der Austausch wird mit der BImA auch auf dieser Ebene in den kommenden
Wochen fortgesetzt.
(4) Spätestens zum kommenden Mobilitätsausschuss wird es beschlussgemäß
einen neuen Sachstandsbericht geben.

Ein erneuter Bericht soll in der nächsten Sitzung des Mobilitätsausschusses
erfolgen.

Der Vorsitzende teilte mit, dass es kurz nach Eingang der E-Mail von Herrn Müller bei
den Fraktionen auf der Pleistalstraße einen schweren Unfall gegeben hat und bat
darum, dieses Thema in einer der nächsten Sitzungen auf die Tagesordnung zu
nehmen.

Ende der Sitzung: 21.08 Uhr.


